
[La Métropole Rouen Normandie lance la plateforme "MétroPole Position" pour accompagner les acteurs économiques locaux dans leur transition digitale](#)

La Métropole Rouen Normandie, mobilisée depuis le début de la pandémie pour soutenir les acteurs économiques locaux, souhaite accompagner aujourd'hui les commerçants, artisans, restaurateurs et hôteliers dans leur reprise d'activités. Pour ce faire, elle met à leur disposition la plateforme MétroPole Position (www.metropoleposition.fr), développée en réponse à la crise sanitaire, qui permet d'appréhender pleinement les enjeux liés à la transformation numérique des commerces, véritable levier pour augmenter la fréquentation en magasin, développer le chiffre d'affaires et optimiser son organisation. Cette plateforme propose d'accompagner les commerçants dans leurs 1er pas pour opérer leur transition digitale et une reprise de leur activité dans les meilleures conditions.

